



渡部 紗羅 ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
お医者さんになりたい!



青木 蘭 ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
ラプンツェルになりたい!



3歳6カ月児健診
むし歯ゼロのお友だち
今回は10人!



馬場 冬真 くん (田島)
[大きくなったら...]
パンケーキ屋さんになりたい!



星 朔矢 くん (田島)
[大きくなったら...]
消防士になりたい!



佐藤 柊凜 くん (田島)
[大きくなったら...]
スパイダーマンになりたい!



向後 心晴 ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
おまわりさんになりたい!



佐藤 かのん ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
お医者さんになりたい!



菅家 凧葉 ちゃん (田島)
[大きくなったら...]
パンケーキ屋さんになりたい!

3歳6か月児健診で「むし歯ゼロ」と診断されたお子さんは、町広報紙へ掲載させていただきます。写真撮影と簡単な質問にご協力をお願いします。



渡部 零 くん (田島)
[大きくなったら...]
チョコレート新幹線になりたい!



星 隼月 くん (田島)
[大きくなったら...]
仮面ライダーになりたい!

た 第30回会津高原たていわ夏まつりが開催 ていわの夜に大輪の花

7月26日、会津高原たかつエスキー場で「第30回会津高原たていわ夏まつり」が開催されました。当日は晴天に恵まれ、日中のメインステージでは、ジュースの早飲み大会や、地元団体「紅歌舞」によるヨサコイの演舞など、さまざまなイベントが行われました。今年は、福島県あつかふくしま観光交流大使に任命されている「福島もも娘」によるステージパフォーマンスもあり、会場はさらに盛り上がりました。

夜には、メインイベントの花火大会が開催され、館岩の澄んだ夜空に大輪の花火が次々と打ち上がるたびに、歓声があがっていました。



紅歌舞によるヨサコイの演舞



福島もも娘の皆さん



イワナのつかみ取りの様子



親 親子溪流まつりが開催 子で夏の思い出に

8月11日、しらかば公園で「親子溪流まつり」が開催されました。時折雨が降る天候ではありましたが、町内外から多くの親子連れが訪れ、賑わいを見せていました。

イワナのつかみ取りでは、冷たい川の中を元気いっぱい魚を追いかける子どもたちの笑顔があふれていました。捕まえたイワナは、地域の皆さんの指導のもと、その場で捌き、塩焼きにして自然の恵みを堪能しました。

今年は、地域の皆さんに加え、会津大学スポーツ健康科学研究室(沖ゼミ)の学生の皆さんにも運営にご協力いただき、学生提案によるウォーターアクティビティも行われ、子どもたちが夢中になって遊ぶ姿が見られました。

今後もゼミ活動の一環として、しらかば公園の利活用について、町職員とのグループワーク等が行われる予定です。